











Le 13 février à 11h30, Rassemblement pour dire

STOP À LA RÉPRESSION JUDICIAIRE!

Soutien à Romain LADENT et Titouan BUISSON

Nous, organisation syndicales de la Somme (Union syndicale Solidaires 80,...) apportons notre soutien à Romain LADENT et Titouan BISSON, arrêtés par les forces de l'ordre le samedi 5 octobre 2019, lors d'une manifestation à l'appel des Gilets Jaunes d'Amiens et soutenue par des organisations syndicales".

Ils sont convoqués le 13 février 2020 au tribunal correctionnel d'Amiens.

Romain est accusé de refus obtempérer (sur une vidéo de la manifestation, on le voit nettement, mains levées sans aucune opposition lorsqu'il se fait arrêter), de port d'arme - un cutter retrouvé au fond de son sac à dos - et de refus de prélèvement ADN à l'issue d'une garde à vue de 47 heures! Il est, depuis sa fin de garde à vue, sous contrôle judiciaire et interdit de manifester.

Titouan, à l'issue d'une garde à vue de 47 heures, passe également devant le tribunal le 13 février et est aussi, depuis sa fin de GAV, sous contrôle judiciaire et interdit de manifester.

- 3 autres militant-e-s, camarades Gilets Jaunes, syndicalistes, sont convoqué-e-s prochainement, et font l'objet de répression :
- Raphaël, convoqué en avril, attend de connaître la peine que lui vaudra son doigt d'honneur. Il lui a déjà valu 17h heures de GAV.
- Amandine, pour avoir manifesté avec une écharpe lui masquant le bas du visage, sera jugée le 18 juin. Sa GAV aura duré plus de 20h.
- Jules passera en procès le 17 juin. On lui reproche un acte de rébellion, au terme de 45 heures de GAV et après avoir subi des violences physiques de la part de la BAC. Lui aussi est placé sous contrôle judiciaire et interdit de manifester.

Les violences policières et la répression judiciaire doivent cesser. Cette stratégie de la tension orchestrée par un pouvoir autoritaire, à Amiens comme dans l'ensemble du pays, ne fait que renforcer notre détermination à continuer la mobilisation et la grève contre la politique de casse sociale de ce gouvernement, et en particulier sa réforme des retraites.

Rendez-vous le 13 février à 11h30 devant le Palais de Justice, en soutien à Romain et Titouan